

# PPWI

## HBA Ke-64, Kajari Barru Bacakan Amanat Jaksa Agung RI ST Burhanuddin

Rudy kahar - [BARRU.PPWI.OR.ID](http://BARRU.PPWI.OR.ID)

Jul 22, 2024 - 22:29



BARRU-Kejaksaan Negeri (Kejari) Barru gelar upacara peringatan Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) ke-64, di halaman kantor Kejaksaan Negeri Barru, senin (22/7/2024).

Kajari Barru Syamsurezky, S.H., M.H., bertindak selaku inspektur upacara pada Peringatan HBA Ke 64 yang oleh diikuti seluruh Kasi, Kasubag, Jaksa Fungsional, Kaur, Staf, pengurus Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD), dan Purnaja di lingkup Kejaksaan Negeri Barru.

Pada kesempatan tersebut Kajari Barru Syamsurezky, S.H., M.H., membacakan amanat Jaksa Agung RI ST. Burhanuddin. Dalam amanatnya, Jaksa Agung RI menekankan bahwa Kejaksaan sebagai lembaga penegak hukum yang memiliki kedudukan strategis harus menjalankan tugas, fungsi dan wewenangnya baik di bidang Pidana, Perdata, Tata Usaha Negara, dan Intelijen serta kewenangan lainnya secara profesional dan proporsional.

Dikatakan Kejangung, dalam lima tahun perjalanan Kejaksaan belakangan ini telah melukiskan grafik eksponensial menanjak yang menunjukkan tren sangat positif. Dalam kurun 5 tahun belakangan ini pula Kejaksaan mampu mencetak sejarah dengan menjadi lembaga penegak hukum paling dipercaya oleh publik.

“Keberhasilan ini adalah hasil kerja keras dan kerja cerdas kita bersama, dalam setiap pelaksanaan tugas dan wewenang kita. Tidak pernah ada sesuatu prestasi atau keberhasilan yang dicapai tanpa perjuangan dan tantangan,” ujar Syamsurezky saat membacakan amanat Jaksa Agung RI.

Upacara peringatan HBA yang ke-64 ini mengangkat tema “Akselerasi Kejaksaan Untuk Mewujudkan Penegakan Hukum Modern Menuju Indonesia Emas,” yang sejalan dengan visi pemerintah guna mewujudkan Indonesia Emas 2045.

Upacara Hari Bhakti Adhyaksa Ke-64 di Kejari Barru ini diharapkan dapat menjadi momentum bagi seluruh insan Adhyaksa untuk terus meningkatkan kinerja dan profesionalisme dalam penegakan hukum demi mewujudkan keadilan, kemanfaatan, dan kepastian hukum di Indonesia

Untuk diketahui, pelaksanaan upacara hari ini menandai puncak peringatan Hari Bhakti Adhyaksa (HBA). Sebelumnya, Kejaksaan Negeri Barru telah mengadakan berbagai kegiatan, termasuk donor darah, upacara dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Sumpang Binangae, penyaluran bantuan ke Panti Asuhan Al-Qasimiya, dan anjangsa bersama purnaja. Dan sebagai kegiatan penutupnya ialah pemotongan tumpeng dan ramah tamah yang diikuti oleh para kasi, kasubag, para kasi dan kaur, jaksa fungsional, seluruh pegawai dan purnaja di aula kejaksaan negeri Barru setelah Upacara Peringatan HBA ke 64 dilaksanakan.